



Bordeaux Sotheby's
INTERNATIONAL REALTY

8 Pièces

194 m²

Réf. 07000

995 000 €

Bordeaux

Maison à vendre (33000)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Exclusivité – parc bordelais – élégante maison bourgeoise en pierre – environ 194 m² – vues sur le parc – terrasses – cour/jardin – fort potentiel face au prestigieux parc bordelais, dans l'une des adresses les plus convoitées de caudéran, bordeaux sotheby's international realty est fier de vous présenter en exclusivité une élégante maison bourgeoise en pierre de taille développant environ 194 m² habitables. Rare sur le marché, cette propriété conjugue une situation exceptionnelle, une vue dégagée sur le parc, de magnifiques éléments architecturaux d'origine et un remarquable potentiel de ...

Exclusive listing – elegant bourgeois home – views of parc bordelais – terraces and garden overlooking the prestigious parc bordelais, on one of caudéran's most desirable residential streets, bordeaux sotheby's international realty is proud to present this elegant bourgeois townhouse of approximately 194 sqm, exclusively to the market. A rare opportunity, this remarkable property combines an outstanding location, uninterrupted views over the park, beautifully preserved period features and exceptional renovation potential. A distinguished residence for those seeking to create a unique family ...

BORDEAUX SOTHEBY'S INTERNATIONAL REALTY

40 Cours de Verdun - 33000 BORDEAUX

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





Bordeaux | Sotheby's
INTERNATIONAL REALTY



Bordeaux | Sotheby's
INTERNATIONAL REALTY

www.residences-immobilier.com



Bordeaux | Sotheby's
INTERNATIONAL REALTY



Bordeaux | Sotheby's
INTERNATIONAL REALTY